
 

      

 

 

  

 

１年を振り返って 
教頭  山形  昭 

 

伝統ある巻北小学校に赴任して，１年を終えようとしています。生まれも育ちも西蒲区（生ま

れたときは西蒲原郡でしたが）の私ですが，初めて西蒲区の学校に勤めました。子どもたちのた

めに，保護者や地域の皆様のために，学校の職員のために，教頭として仕事をしてきたつもりで

す。皆様のおかげで，無事に１年を終えようとしています。 

巻北小学校に赴任したこの１年間を振り返ると，今年度も新型コロナウィルス感染症対応に追

われた１年でした。感染予防をしながらも，子どもたちの成長のために必要な教育活動は，なる

べく中止にしたくない。では中止せずに感染予防するには，どのようにするのがよいかを，全職

員で知恵を絞りました。子どもたちも，制限のある中でどうすればよいかを考えていました。感

染予防をしながらできる限りの活動はできたのではないかと思っています。 

巻北小学校に来て「すごいなあ」と感心することがたくさんありました。その中から２つだけ

紹介します。 

１つめは，「見守り隊」です。私は，見守り隊の皆様のお仕事ぶりに，深く感

謝しております。保護者がお子さんを家から送り出し，学校に到着するまでの

間，大人の目がなくなる場面になります。保護者や学校にとっては不安になる

場面だと思いますが，巻北小学校では見守り隊の方が子どもたちをしっかりと

見てくださっています。暑い日も寒い日も，子どもたちが安全に登下校できる

ように見守ってくださいます。交通安全はもちろんですが，登下校途中の子どもが怪我をしたり，

具合が悪くなったりしたときにも，すぐに対応してくださいます。多くの子どもたちが見守り隊

の皆様に助けていただきました。安心して登下校できるのも，見守り隊の皆様のおかげです。本

当にありがとうございました。今後も，よろしくお願いいたします。 

２つめは，「あいさつ」です。校内では，全校のほとんどの子どもたちから，私

が廊下を歩くたびに「こんにちは」等のあいさつをされます。すれ違うたびに，

全員があいさつしてきます。年度当初は，その姿に驚きました。もちろん，子ど

もたちのあいさつは，職員に対してだけではありません。来校された方に対して

も，しっかりと行っています。地域の方からもお褒めの言葉をいただいています。

特に，６年生をはじめ，高学年のあいさつが素晴らしいです。さすがは，巻北小学校のリーダーで

す。この素晴らしい姿を巻北小学校の伝統として，ずっと残していきたいと思っています。 

いよいよ令和４年度を迎えます。保護者・地域の皆様には，様々な教育活動にご理解とご協力

を賜り，感謝申し上げます。来年度も，どうぞよろしくお願いいたします。 

発行所 新潟市立巻北小学校 家庭数配付 

http://www.makikita.city-niigata.ed.jp/ 

  

令和４年３月１０日  Ｎｏ．１５ 

地域回覧 

http://www.makikita.city-niigata.ed.jp/


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 





 


